

## Rêvez l'Aluminium – Pédale vers ton avenir

C'est avec un grand plaisir que la Caisse d'économie de la Métallurgie et des Produits forestiers Saguenay Lac Saint-Jean s'implique pour une seconde année dans le développement de notre jeunesse. Le projet Rêvez l'Aluminium – Pédale vers ton avenir encourage les jeunes à se surpasser, à être créatif, habile et à développer leur esprit analytique tout en innovant dans le développement d'une de nos principales ressources régionales, soit l'Aluminium.

Les jeunes de troisièmes secondaires des écoles participantes doivent proposer un nouveau concept de pédale à un distributeur de vélo haut de gamme, mondialement reconnu. Sous la forme d'une simulation, des représentants de l'industrie se retrouvent à la tête d'une entreprise fictive (le donneur d'ouvrage), les écoles se transforment en usine, les enseignants en superviseurs et les élèves en concepteurs. Ces derniers doivent développer un concept apportant une valeur ajoutée au vélo, le traduire par un dessin technique, produire le prototype et présenter un texte argumentatif.

À ce jour, C'est déjà 11 ans de vie du projet, 6 200 jeunes de troisièmes secondaire, 9 écoles touchées et surtout l'implication et le dévouement de 55 enseignants et techniciens.



Sur la photo, Manon Tremblay, directrice générale de la caisse remet un chèque de 1 000\$ à Mme Louise Falardeau, ingénieur et gestionnaire du projet Rêvez l'Aluminium – pédale vers ton avenir.